
第２回ひだまりの会を開催しました。 

 今回は、里親に興味があるものの、里親のことは全く分からず、里親登録自体

を悩まれていたご夫婦に参加していただきました。 

カワイイ子どもとの交流や、先輩里親・当院職員との話し合いを通じて、後日、

「里親への登録に勇気をもらえた…」との声をいただき、とても嬉しく感じてお

ります。今後も、子どもたちの幸せのため、里親登録数を増やす活動にも全力で

取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

里親に少しでも興味がある方や悩まれている方は、是非一度“ひだまりの会”

に参加してみてはいかがでしょうか…。 

職員一同お待ちしております。 

 

里親支援専門相談員 京極 
 


